60 DEPORTE BASE

## Pedaladas de talento y diversión en Nerja

#### **CICLISMO**

La Escuela Municipal tiene esta temporada medio centenar de deportistas, desde los 4 a los 12 años, que compiten a nivel provincial y regional

#### :: EUGENIO CABEZAS

NERJA. La Escuela Municipal de Ciclismo X-Bike de Nerja es una cantera de grandes talentos. Bajo la batuta de Jesús Narváez, entrenador nacional de este deporte y varias veces campeón nacional e internacional en la modalidad de 'mountainbike' de descenso, medio centenar de jóvenes deportistas de la localidad del Balcón de Europa, con edades comprendidas entre 4 y 12 años, están teniendo una temporada repleta de éxitos, fruto del esfuerzo constante y de los entrenamientos.

«Ahora no pensamos en Sergio Mantecón, en José Antonio Hermida, o en Alberto Contador como en niños que algún dia jugaban a convertirse en lo que ahora son, pero seguramente ellos también soñaron en su niñez con cumplir su sueño, alcanzar la meta, y estar en el podio. Normalmente, quien vela por esas horas de entrenamientos, por los sacrificios y renuncian a muchas cosas, son los padres, ya que ser ciclista profesional conlleva un gran apoyo familiar», reflexiona.

El equipo X-Bike Nerja, con más de una década de trayectoria, es el gran referente de futuro para estos



Los integrantes del equipo ciclista nerjeño entrenan semanalmente para conseguir nuevos éxitos. :: E. c.

jóvenes deportistas nerjeños, con varios ciclistas que también han competido a nivel internacional en las categorías de sénior y máster.

#### Competiciones

De momento, la cantera de la Escuela Municipal de Ciclismo de Netja ya ha acudido a varias competiciones regionales esta temporada. La última tuvo lugar a finales del pasado mes de marzo en la barriada malagueña de Campanillas, donde tuvo lugar el primer Trofeo Piratas Bike. De Nerja participaron 18 alumnos, con un buen resultado: tres ter-

cero puestos y dos cuartos puestos. Así, Eva Narváez, Rocio Gil y Rodrigo Bustillo fueron terceros en la competición malagueña en sus respectivas categorías. En el equipo nerjeño también destacaron Miguel Ramos, José María Villanueva, Francisco Javier Gil, Flynn Fruhling, Javier Antelo, Daniel Antelo, Andrés Ramos, Aurora Ramos, Dario Jiménez, Alejandro Bustillo, Paola Narváez, Alejandro Sánchez, Nicolás Bobadilla e Iván Ventura.

A finales del pasado año tuvieron otra competición en Quentar (Granada), en la que también consiguieron unos magníficos resultados. Durante las últimas semanas, los chavales de la Escuela Municipal X-Bike de Nerja están desarrollando entrenamientos en el entorno del paraje de La Fuente del Esparto, en el parque natural de la Sierra Almijara. dentro del término municipal nerjeño, una exigente ruta de más de 20 kilómetros. «La que más ha mejorado en la subida ha sido Aurora Ramos, mientras que el pequeño del grupo, Rodrigo Bustillo, que con tan solo 6 años, es digno de verlo subir, pero sobre todo de bajar. Rocío Gil v Eva Narváez han hecho una subida y una bajada casi perfectas, y cada día mejoran más. Sin embargo, la sorpresa ha sido Flynn Fruhling, que ha realizado una gran subida a un ritmo muy bueno. A Jon y a Alejandro Bustillo les costó mantener el ritmo, pero en la bajada si se les nota bastante mejoría al trazar las curvas», relata Narváez.

#### Juegos Municipales

«No perseguimos que todos sean ciclistas de elite, lo importante es divertirse y hacer deporte. Llegar a la elite depende de infinidad de variables, como la motivación para los logros, la genética, o la influencia paterna», sostiene el entrenador nerjeño, quien cree que hay que tener muy claro que «el sueño deportivo debe partir de los hijos, no de los padres». «Hay ocasiones, en las que padres frustrados obligan a sus hijos a someterse a entrenamientos, y esfuerzos que hacen que acaben alejándose de la bici», añade.

«No nos podemos alejar de la diversión. Los niños suelen coger la bicicleta, porque les reporta diversión, no por llegar a ser los primeros. En el momento que lo dejan de ver como un juego, se someten a más presión, con el riesgo de abandono que esto conlleva», considera el entrenador de la Escuela Municipal y del club nerjeño, quien ultima la celebración de los Juegos Escolares de Ciclismo en la localidad del Balcón de Europa, que tendrán lugar el próximo mes. «El compañerismo, la humildad, y la superación son los principios que transmitimos a los chavales», concluye Narváez.

# Los deportistas del Colegio MIT cosechan numerosos triunfos

#### **KÁRATE**

SIID

MÁLAGA. Los estudiantes del MIT School han cosechado numerosos éxitos a nivel nacional y andaluz en las últimas semanas. El centro escolar ha sumado hasta cinco karatecas que se han hecho con triunfos en los Campeonatos de España y de Andalucia disputados en Ciudad Real y Motril, respectivamente. Los estudiantes Paula Quesada, Alfie Bannister, José Miguel Quesada, Jéssica Moreno y los profesores Cristina Marín y Víctor Pérez han ampliado el palmarés del colegio en este deporte.



Las alumnas del Colegio MIT (en la parte inferior), en el podio. :: sur

En categoría femenina, la profesora Cristina Marín y la estudiante Jéssica Moreno formaron equipo y consiguieron la medalla de bronce en el Nacional absoluto. Un hecho insólito puesto que no es habitual que un equipo lo formen una profesora y su alumna.

Además, recientemente también se ha celebrado el Campeonato andaluz de kárate en la localidad granadina de Motril, donde los alumnos del colegio han conseguido cuatro medallas. Paula Quesada logró el primer oro en la categoría alevín al imponerse con rotundidad en todos sus enfrentamientos. La segunda presea llegó de manos de Alfie Bannister en la categoría infantil, quien tras realizar un gran Campeonato se quedó a las puertas de la final y solo pudo luchar por el bronce, donde se impuso por un contundente 5-0. Miguel Quesada, por su parte, fue el gran triunfador de la jornada al conseguir un doble premio. Por un lado, la medalla de bronce en la modalidad de kumite y, por otro, el oro en la de kata. En ambas modalidades se impuso con facilidad a todos sus adversarios en cada una de las rondas.

A nivel colectivo, el Colegio MIT consiguió la clasificación para la final del Campeonato de España que se celebrará el próximo mes de abril en Oviedo.



Deportistas de El Candado, con sus entrenadores. :: sur

### Los alumnos de El Candado se desplazan a Tánger

#### **VELA**

:: SUR

MÁLAGA. Cinco alumnos de la Escuela Municipal de vela de El Candado se han desplazado durante esta Semana Santa a Tánger para participar en un clínic con el equipo de optimist del Royal Yacht Club de Tánger. La participación en esta prueba se pudo llevar a cabo gracias al convenio de colaboración que el pasado año firmó El Candado con la entidad marroquí. Gracias a él este

año se han celebrado una serie de encuentros entre regatistas de ambos clubes. De este modo, en enero varios niños procedentes de Tánger participaron en un provincial de optimist organizado por El Candado.

Este tipo de iniciativas crean una gran expectación entre los deportistas de El Candado, ya que les permite convivir con jóvenes de otras culturas y regatear en aguas diferentes a las malagueñas. Todo ello bajo el lema del club El Candado 'Crece con el deporte'.